

Compartimos algunos testimonios de quienes participaron en nuestras actividades este 2022

“Un compositor húngaro, Bela Bartok confesó: “Todo lo que es nuevo y significativo necesariamente debe ser injertado desde sus raíces.” Perú es rico en sus raíces. La tragedia será no identificar y beber de su propio pozo. El curso trajo conciencia de esa necesidad con experiencias directas de personas que no solo están bien preparadas académicamente, sino que experimentan el tema que exponen en su vida diaria. Es una Buena Noticia cuando el cristiano de hoy busca la verdad con una adecuada formación y la promueve con su testimonio de vida”

(Robert Gauci, misionero maltés e integrante de la Sociedad de la Doctrina Cristiana, Curso de Realidad Nacional 2022)



Oración antes del juego de fútbol con los niños y niñas



“Muy convencido del llamado que nos realiza nuestro amigo Jesús, en el que nos pide escuchar, trabajar en armonía, sin exclusión, por una comunidad mejor, integradora, respondiendo a las necesidades del prójimo en nuestras comunidades. Es de suma importancia, el realizar una continua labor de acompañamiento y enseñanza para nuestros jóvenes, para que sepan valorarse, y a partir de allí contribuyan con el crecimiento de su familia, de su comunidad, de la mano de Dios, así mismo, continúen confrontando, con sabiduría, a una sociedad muchas veces indiferente de las necesidades. Necesitamos de la imaginación e iniciativa de la juventud”.

(Nelson Nieto, agente pastoral de la parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro - Puerto Etén, Chiclayo, Curso virtual I Asamblea eclesial de América Latina).

“Mi historia con los Cursos de Teología empezó hace un par de años (...) Uno de los retos más vigentes de nuestros días se halla en la política; de manera que trabajar por el Reino de Dios desde su llamado a construir la justicia e identificar a Jesús como un actor que predica un mensaje radical de fraternidad, nos facilita la internalización del llamado a no solo ser espectadores de nuestra narrativa política, sino volvernos actores activos en ella”[1].

(Ximena Puelles, trujillana, presidenta de la Unión Nacional de Estudiantes Católicos, 53ºCurso de Teología “La Buena Noticia según Mateo nos habla, hoy”)



Comunidad UNEC Trujillo

“Gracias, nos dan una serie de elementos que permiten revisar lo que estamos haciendo; para mirarlos y escuchar mejor en el contexto que vivimos, de múltiples crisis, sumado al contexto de pandemia. En Ayacucho pretendemos: hacer memoria del pasado, sentándonos a dialogar y pensar entre diferentes memorias, qué hacer juntos para el futuro, generar nuevas maneras de convivencia, basado en respeto, el cuidado de unos y otros, perdón y reconciliación, generar condiciones para construir nueva sociedad”.

(Felícita Cuzcano, Centro Loyola, Ayacucho, Encuentro Nacional “Hacia una mejor política”).

“El material me parece muy interesante, sobre todo por la manera en que ilustra la visión de ecología integral. Refleja claramente la necesidad de la cosmovisión hacia la vida, de manera que resulta imposible separar la naturaleza de la existencia humana y de su desarrollo en sociedad, en lo que tiene una repercusión incidental lo económico, lo político, lo cultural... Muchas gracias por compartir estos saberes”

(Dunierkys Perdomo, participante del curso "Ecología y compromiso ético", Escuela de líderes Hugo Echegaray)



Jóvenes de Huamanga y Chiclayo, graduados como promotores ambientales (Lima, 10 de diciembre, 2022)